



Entre la sorpresa y la justicia

Este año el presidente de la Corte Suprema, Gabriel Sánchez, realizó una sorpresa. No obstante que llevaba más de 10 años en su cargo, alentó a los magistrados a que se dieran cuenta de que el sistema judicial no era lo suficientemente bueno para cumplir con las expectativas de la sociedad. La noche del jueves pasado, en un comunicado titulado «Por una justicia más eficiente», el magistrado Sánchez pidió a los jueces y a los fiscales que se comprometieran a cumplir con la Constitución y con la ley, a fin de garantizar que las personas acusadas de crímenes graves no fueran liberadas por la justicia sin haber sido juzgadas. «Es necesario que la justicia sea más eficiente, más rápida, más justa y más transparente», sostuvo.

En la noche del viernes, el magistrado Sánchez se dirigió a los magistrados y a los fiscales para recordarles que el sistema judicial no es lo suficiente bueno para cumplir con las expectativas de la sociedad.

—¿Qué piensa de la propuesta?

Entre la sorpresa y la justicia. [artículo] Alfredo Jocelyn-Holt.

Libros y documentos

AUTORÍA

Jocelyn-Holt, Alfredo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entre la sorpresa y la justicia. [artículo] Alfredo Jocelyn-Holt.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)